

## Mitteilung an die Hausbanken Nr. 27/2022

### Förderkreditgeschäft der KfW in der Hausbankdurchleitung Anpassungen im Zinssteuerungsprozess

Sehr geehrte Damen und Herren,

sicher haben Sie bemerkt, dass es in den vergangenen Wochen seitens der KfW vermehrt zu Zinsanpassungen in deren Förderkreditprogrammen und infolgedessen auch in unserem landeseigenen Förderkreditprogramm „Gründungs- und Wachstumsfinanzierung Saarland (GuW)“ gekommen ist.

Aufgrund der aktuellen außergewöhnlich volatilen Zinsentwicklung hat die KfW informiert, dass sie bis auf Weiteres an der jüngsten Vorgehensweise festhalten wird und hat über nachfolgende Auswirkungen auf den Zinsanpassungsprozess im Fördergeschäft informiert:

- Die Steuerung der Zinsen wird auch innerhalb der Woche häufigere Weitergaben der Zinsentwicklung erfordern.
- Das bedingt, dass Zinsänderungen künftig auch an Freitagen (auch nach einem vorherigen Feiertag) sowie vor Feiertagen nicht ausgeschlossen werden können.
- Der Veröffentlichungszeitpunkt wird auf ca. 16 Uhr nach hinten verschoben.

Die deutsche Kreditwirtschaft sah sich veranlasst die KfW auf die daraus resultierenden Schwierigkeiten, insbesondere im Kommunikationsprozess mit den Endkreditnehmern, hinzuweisen und steht mit der KfW diesbezüglich im Dialog.

Über Konditionenänderungen werden wir Sie wie bisher per Hausbankenmitteilung informieren, bitten aber um Verständnis, dass wir diese zeitlich erst nach dem Veröffentlichungszeitpunkt der jeweils neuen Konditionen durch die KfW erstellen und an Sie versenden können.

Sollte es künftig zu weiteren Anpassungen im Zinssteuerungsprozess kommen, werden wir Sie erneut per Hausbankenmitteilung informieren.

Für Rückfragen stehen Ihnen unsere Mitarbeiter/-innen des Vertriebsmanagements gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

**SAARLÄNDISCHE INVESTITIONSKREDITBANK  
AKTIENGESELLSCHAFT**

ppa. Michael Schmidt

i. V. David Bronder